



Lieux d'accueil, d'écoute et de ressourcement spirituel au cœur de la ville

47, rue Henri Barbusse Paris 5^{ème} ; et 18 rue Jules Valles Paris 11^{ème}

www.lescaleportroyal.com

Bulletin de nouvelles n° 16 : mars 2024

Éditorial : Trois petits miracles

L'Escale n'a pas été, jusqu'à présent, le théâtre de guérisons miraculeuses, mais de « petits miracles », qui sans être spectaculaires, n'en sont pas moins grands pour les personnes concernées. L'auteur de ces petits miracles est le Seigneur, et nous sommes ses instruments avec les moyens du bord, qui sont au nombre de trois selon mon expérience.

1^{er} moyen : les relations de confiance avec nos partenaires pour résoudre un problème difficile. Annick est venue à l'Escale du 11^{ème} en nous annonçant, la voix presque tremblant d'angoisse, qu'elle sera à la rue à la fin du mois. « De ma vie je n'ai jamais connu ça ; je me démène sans succès et ne dors plus la nuit ». Il se trouve qu'à la fin du mois la chambre du 58 rue Madame, dédiée aux SDF, se libère. Merci à l'association d'entraide de l'Eglise de Pentemont-Luxembourg, et ses responsables, d'accueillir Annick. Voilà comment Dieu ouvre les portes !

2^{ème} moyen à notre disposition : la prière d'intercession. Tsirava est hospitalisée et souffre des jambes. Quelques bénévoles de l'Escale, par leurs prières quotidiennes, sont devenus comme une famille spirituelle. « Sans votre prière, je ne sais pas comment j'aurais tenu tout ce temps à l'hôpital ». Elle est rentrée chez elle, le cœur rempli de reconnaissance et de joie.

3^{ème} moyen : l'écoute bienveillante. Cécile se tenait sur le trottoir devant la porte de l'Escale, n'osant pousser la porte. L'accueillant de service l'a fait rentrer et lui a donné un verre d'eau, et surtout l'a écoutée aussi longtemps que nécessaire, sans juger, sans donner de conseil. Elle est revenue le lendemain et le surlendemain, toujours accueillie avec bienveillance. L'écoute a pour effet d'alléger le fardeau et donner des forces nouvelles. Quel chemin de résurrection n'a-t-elle pas fait ! Cécile vient d'être baptisée au Temple du Marais. Son témoignage de foi restera dans les mémoires de tous.

Nous pourrions évoquer bien d'autres petits miracles à l'Escale. Ils ont pour effet, outre l'aide efficace reçue par la personne accueillie, d'encourager les bénévoles de l'Escale à poursuivre leur engagement, et pouvoir dire : « oui, le Royaume de Dieu est en marche ici-bas ! »

Christian T

Sara, jeune maman de Céline, témoigne :

Je remercie Dieu pour tout ce qu'il m'a apporté, pour ma fille Céline, et pour la force intérieure dans la vie.

Une vie difficile : chaque jour je me demande qu'est-ce qu'on va manger, et comment on va dormir.

Avec ma mère Cristina, nous prions chaque jour notre Dieu de nous donner de l'espérance. Nous lui demandons de veiller sur Céline et de nous entourer de ses anges, sur n'importe quel chemin que nous emprunterons.

Un grand merci aussi à l'Escale qui nous accueille sans condition.



Résolutions de l'Assemblée générale de l'association :



- Sont reconduits pour 4 ans les administrateurs suivants :
 - Michel Vincent
 - Yukyung
 - France
 - Christian
- Les comptes et le budget sont approuvés :
dons et cotisations attendues en 2024 : 32.700€
Dépenses (surtout les loyers) : 47.700€
Subvention FLAM : 15.000€

Extraits du rapport moral :

Le nombre de visiteurs à l'Escale du 5eme a augmenté depuis l'an dernier : 1117 visites en 2022, et 1365 visites en 2023 (y.c. les accueillants). Il faut reconnaître que nous n'avons pas atteint le niveau pré-covid, et les statistiques peuvent être trompeuses. Il faudra faire une analyse plus fine pour en tirer des conclusions. Le nombre de visiteurs à l'Escale du 11^{ème} augmente sensiblement avec surtout des habitants du quartier. Comme l'an dernier, **les partages bibliques** par audioconférence et zoom attirent du monde. En moyenne 6 participants chaque soir, qui résident dans tous les coins de l'hexagone. Les temps de prière d'intercession du mardi, et de méditation silencieuse du mercredi se poursuivent régulièrement. En tant que chrétiens, nous ne pouvons définir **l'avenir de l'Escale** avec nos seuls moyens humains : c'est pourquoi nous prions régulièrement le Seigneur afin qu'il continue d'accorder sa bénédiction sur cette œuvre, et nous aide à discerner ce qu'Il veut en faire pour son Royaume sur cette terre.

Séverine témoigne des partages bibliques en audioconférence

Depuis maintenant 3 ans, je suis avec joie et assiduité les partages bibliques d'une heure en fin de journée. Les participants-es viennent de différentes régions avec des parcours spirituels variés. Nous sommes en lien grâce à notre ligne de téléphone. Seule notre voix nous identifie, et pour intervenir pendant le partage, nous donnons notre prénom pour être repérable. C'est très touchant car au fur et à mesure, j'arrive à reconnaître la voix des participants. Ces partages sont animés par le Pasteur Tanon ou d'autres membres de son équipe selon les jours. En début de séance, un-e volontaire propose de prier pour le groupe. Nous rendons grâce à Dieu pour ce temps qu'Il nous accorde et nous demandons également à l'Esprit Saint de nous éclairer dans la lecture et l'interprétation du passage. Nous sommes conscients que nous allons aller puiser dans nos profondeurs pour essayer d'écouter et répondre à sa Parole avec plus ou moins de disponibilité. A tour de rôle, nous lisons les versets qui composent le passage choisi selon la règle de lecture des Diaconesses de Reuilly. Puis nous nous exprimons selon notre besoin, notre envie, avec beaucoup de respect pour la parole de chacun-e. La contribution des participants-es est pour moi d'une richesse inouïe et suscite à chaque fois des découvertes et des échanges.



Cette heure de partage me donne force et espérance et me permet également de témoigner de ma foi. Merci à nos animateurs-trices et aux participants-es qui s'expriment avec tant de spontanéité et de sincérité. Ces partages de l'Escale sont un bel exemple d'une église-hors-murs et d'une petite communauté vivante

Évènements à venir :

Retraite des bénévoles, accueillants et animateurs bibliques, le week-end du 20-21 avril au Cénacle de Versailles.

Fête de fin d'année universitaire : jeudi 6 juin lieu à confirmer

Culte café-croissants le samedi 22 juin à 10 h 30 (accueil à 10 h)
au 58 rue Madame, Paris 6^{ème}.

Activités permanentes de l'Escale

A l'Escale Port Royal 47 rue Henri Barbusse, Paris 5^{ème}	A l'Escale Charonne 18 rue Jules Vallès, Paris 11^{ème}
Accueil tous les jours du mardi au samedi, de 16 h à 19 h30.	Accueil mardi de 14 h à 17 h, mercredi de 13 h à 15 h 45, jeudi et vendredi de 12 h à 17 h.
Partage biblique œcuménique chaque mercredi de 17 h à 18 h 15.	Partages bibliques avec le Pasteur Guilhem Riffaut :
GBU anglophone : chaque mercredi à 19 h 30	les 4 ^{èmes} vendredi du mois à 15 h.
Prière en faveur du peuple malgache , les lundis à 17 h	Partages bibliques avec la pasteure Dominique Hernandez sur le thème : <i>les femmes dans la Bible</i> . Les 1 ^{ers} mardis du mois à 18 h 30.

Partages bibliques par téléphone : tous les jours à 18 h 30 ou 19 h. Pour tout renseignement, contacter : pauvele.marie-therese@orange.fr	Partages sur un thème par zoom : mardi à 18 h 30, animé par Christian Tanon
Réseau de prière d'intercession : tous les mardis à 15 h 30 en audioconférence. Contact : mariealice.lescale75@gmail.com	

Le point finance

Pour couvrir les dépenses prévues en 2024, qui s'élèvent à 47.700 €, nous attendons des donateurs leur soutien à hauteur de 32.700 €, sachant que FLAM nous accorde une subvention de 15.000 Euros.

Merci aux donateurs dont la fidélité permet d'envisager les années 2024 et 2025 avec sérénité ! *Vous pouvez faire un chèque à l'ordre de l'Escale, adressé au Trésorier : Rémi du Pasquier, l'Escale, 47 rue Henri Barbusse, 75005 Paris. Ou faire un virement en cliquant [ici](#). Vous recevrez un reçu fiscal.*

